

## EU-Konformitätserklärung EU Declaration of Conformity

Hersteller: Manufacturer:	VIVAVIS AG
Anschrift: Address:	Nobelstraße 18 D-76275 Ettlingen Bundesrepublik Deutschland
Produktname: Product name:	enQube II siehe Anlage 1 / see Appendix 1
Produktbeschreibung: Product description:	Wireless M-Bus Datenkonzentrator / Gateway Wireless M-Bus data concentrator / gateway

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

2011/65/EU	Richtlinie des europäischen Parlaments und des Rates vom 9. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.
2011/65/EU	Directive of the European parliament and of the council of 9 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment
2014/53/EU	Richtlinie 2014/53/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 16. April 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung von Funkanlagen auf dem Markt und zur Aufhebung der Richtlinie 1999/5/EG. Text von Bedeutung für den EWR.
2014/53/EU	DIRECTIVE 2014/53/EU OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 16 April 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of radio equipment and repealing Directive 1999/5/EC. Text with EEA relevance.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.  
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Angabe der einschlägigen harmonisierten Normen die zugrunde gelegt wurden oder Angabe der anderen technischen Spezifikationen, in Bezug auf die die Konformität erklärt wird:

References to the relevant harmonised standards used or references to the other technical specifications in relation to which conformity is declared:

Referenznummer / Reference number

- (1) EN 301 489-1 V2.1.1 (EMC, RED art. 3.1b)
- (2) EN 301 489-3 V2.1.1 (EMC, RED art. 3.1b)
- (3) Draft EN 301 489-52 V1.1.0 (EMC, RED art. 3.1b)
- (4) EN 55032:2012 Class. B (EMC, RED art. 3.1b)
- (5) EN 55024:2010 (EMC, RED art. 3.1b)
- (6) EN 60950-1:2006+A11:2009+A1:2010+A12:2011+A2:2013 (SAFETY, RED art. 3.1a)
- (7) EN 301 511 V12.5.1 (SPECTRUM, RED art. 3.2)
- (8) EN 301 908-1 V11.1.1 (SPECTRUM, RED art. 3.2)
- (9) EN 301 908-13 V11.1.2 (SPECTRUM, RED art. 3.2)
- (10) EN 300 220-2 V3.2.1 (SPECTRUM, RED art. 3.2)
- (11) EN 50581:2012 (RoHS)

Die dazugehörigen technischen Unterlagen liegen beim Hersteller vor.

The corresponding documents and test reports are available at the manufacturer.

VIVAVIS AG, Ettlingen, 01. Oktober 2020/October 1st 2020

Harald Herrmann  
Vorstand  
CTO



Name, Funktion  
Name, function

Unterschrift  
signature

Christoph Becher  
Abteilungsleitung HW-Entwicklung  
Head of Hardware Development



Name, Funktion  
Name, function

Unterschrift  
signature

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften im Sinne des Produkthaftungsgesetzes. Die Sicherheitshinweise in der Produktdokumentation sind zu beachten.

This declaration certifies the conformity to the specified directives but contains no assurance of properties for the purposes of product liability. The safety documentation of the product shall be considered in detail.

## EU-Konformitätserklärung

### EU Declaration of Conformity

#### Anlage 1 / Appendix 1

Die Konformitätserklärung gilt für folgende Geräte:

This Declaration of Conformity applies to following devices:

Produktnummer Product-No.	Produktcode Product code	Eingehaltene Norm Adherence to standards
758FOL1600	#15 13 03 21 00 01 06	(1), (2), (3), (4), (5), (6), (7), (8), (9), (10), (11)
758FOR1500	#15 13 03 28 00 01 05	(1), (2), (3), (4), (5), (6), (7), (8), (9), (10), (11)
758F9O7500	#15 13 03 24 09 07 05	(1), (2), (3), (4), (5), (6), (7), (8), (9), (10), (11)
758FOP7500	#15 13 03 25 00 07 05	(1), (2), (3), (4), (5), (6), (7), (8), (9), (10), (11)